
要闻2
一版编辑/钱滢� 一版视觉/戚黎明 本版编辑/刘松明 本版视觉/黄 娟2018年7月13日/星期五 新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962555

!

扫码下载新民客户端

! ! ! !本报讯 市对口支援与合作交流工作领
导小组全体会议昨天上午举行。市委书记、市
对口支援与合作交流工作领导小组组长李强
主持会议并强调，要以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，坚持精准扶贫精准
脱贫基本方略，进一步提高思想站位，强化政
治担当，坚决落实中央部署，凝聚起全社会合
力，全力帮助对口地区打赢打好脱贫攻坚战。
市委副书记、市长、市对口支援与合作交

流工作领导小组第一副组长应勇出席会议。
李强指出，以习近平同志为核心的党中央

高度重视东西部扶贫协作工作，我们要深入学
习领会、全面贯彻落实习近平总书记关于脱贫
攻坚的重要指示精神，牢固树立大局意识，切
实把思想和行动统一到中央的决策部署上来，
坚决完成好中央交给上海的政治任务。目前，
上海共对口全国 !个省区市 "#个地州市 $%&

个县市区，涉及贫困人口近 '%%万。要充分认
识扶贫协作任务的艰巨性，进一步增强责任
感、紧迫感，全面对标中央要求，把上海自身优

势与对口地区实际需求结合起来，以更大的担
当、更高的要求，确保到 "%"%年对口地区贫困
群众同全国人民一道迈入全面小康。
李强指出，当前，东西部扶贫协作和对口

支援工作的重中之重，就是助力对口地区打
赢脱贫攻坚战。要按照既定的路线图、时间
表，锁定目标，确保完成任务。要加大力度，重
点是加大资金支持和人才支援力度，真心实
意付出、真金白银投入、真抓实干攻坚。要聚
焦精准，做到资金项目投向更精准、社会事业
帮扶更精准、产业增收更精准。资金要向深度
贫困地区和特殊困难群体倾斜。持续推进教
育扶贫和健康扶贫，加大对职业教育培训支
持力度。发挥好对口地区资源禀赋优势，重点
发展优质特色产业，促进贫困群众就地就近
就业、实现增收脱贫。要注重实效，立足中央
要求、当地所需、上海所能，创新扶贫协作方
式方法。上海国企要在东西部扶贫协作中发
挥更大作用。要组织引导民企、外企和社会组
织，把更多资金、技术、项目投到西部去。各相

关部门要把增强当地“造血”功能作为着力
点，提高对口地区自我发展能力。
李强强调，必须加强党的领导，凝聚全社

会合力，确保脱贫攻坚各项工作扎实推进。坚
持“全市一盘棋”，强化统筹协调，进一步落实
省市统筹、部门协作、区县落实、社会参与的
扶贫协作工作机制。强化组织保障，坚持党建
引领，加强队伍建设，关心关爱挂职干部，让
他们更好地在扶贫一线施展身手、发挥作用。
强化工作考核，层层立军令状，一级考核一
级，层层压实责任。强化社会动员，形成政府、
市场、社会互动和行业扶贫、专项扶贫、社会
扶贫联动的大扶贫格局。
市对口支援与合作交流工作领导小组副

组长和相关市领导于绍良、翁祖亮、诸葛宇
杰、彭沉雷出席。静安区委书记安路生，市委
宣传部副部长胡劲军，援滇干部联络组组长
罗晓平，道真县委副书记、援黔干部周灵，光
明食品集团党委书记、董事长是明芳，华恩爱
心志愿服务社社长靳英丽先后作交流发言。
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! ! ! !本报讯 在首届中国国际进口
博览会倒计时 &&(天之际，市委书
记李强昨天下午在国家会展中心主
持召开专题工作现场会，检查前一
阶段各项筹备工作进展情况，现场
解决工作中遇到的困难和问题，对
下一阶段工作进行动员部署。李强
指出，举办中国国际进口博览会是
以习近平同志为核心的党中央作出
的一项重大决策，是我国主动开放
市场的重大政策宣示和行动。我们
要进一步增强责任感、紧迫感和使
命感，举全市之力推进各项筹备工
作，项目建设要保质保量，安保工作
要慎之又慎，服务保障要精益求精，
组织领导要科学有力，确保首届中
国国际进口博览会圆满成功。
市委副书记、市长应勇，商务部

副部长王炳南出席会议。
李强指出，倒计时 "%%天特别

是筹备工作现场指挥部成立以来，
在商务部等国家部委的指导下，全
市各部门、各单位、各区通力协作，
筹备工作推进有力有序，总体进展
符合预期。要进一步深刻认识办好
进口博览会的重要性，切实贯彻中

央的决策部署，继续保持良好的精
神状态和顽强的工作作风，按照既
定目标任务全力抓好落实，各项工
作要重视重视再重视，扎实扎实再
扎实。
李强指出，质量是生命，越是工

期紧、任务重，越要重视工程质量、
安全和管理，严把建设质量关、材料
环保关和安全生产关。安全是底线，
要坚持高标准、严要求，时刻绷紧安
全这根弦，决不能有任何麻痹大意
和侥幸心理，确保各项安全保障工
作真正落到实处。服务是核心，要通
过最优质服务，提供有力保障，让中
外来宾形成愉快体验、留下美好记
忆，全面提升上海的城市形象和国
际声誉。坚持问题导向、需求导向、
效果导向，及时研究解决各类参展
企业和人员的诉求，完善保障方
案，充实保障队伍，努力提供国际
水准的接待服务。要加强组织领
导，形成强大合力，按照任务书、路
线图、进度表，分解落实责任，强化
协同配合，确保信息有效对接、工作
无缝衔接。
会前，李强、应勇等在国家会展

中心实地检查中国国际进口博览会
场馆改造等工作进展，现场察看了
南广场及主会场、平行论坛、国家展
场馆及周边区域改造情况，听取场
馆建设、艺术创陈、标识指引、智慧

公安等工作汇报，深入了解筹备过
程中出现的各类情况，现场推动相
关问题解决。市领导还亲切慰问了
奋战在第一线的工作人员，向大家
的辛勤付出表示感谢，并为大家加

油鼓劲。
市领导周波、陈寅、周慧琳、诸葛

宇杰、龚道安出席。中国国际进口博
览局、上海城市保障领导小组办公室
等有关单位在会上汇报相关工作。

! ! ! !本报讯 上海市委书记李
强昨天会见了中国国民党前
主席、中华青雁和平教育基金
会董事长洪秀柱一行。

李强对洪秀柱始终坚持
“九二共识”、反对“台独”，为
推动两岸和平发展与中华复
兴、促进两岸青年交流交往作
出的贡献表示钦佩。他说，上
海是台湾同胞投资、生活的重
要聚集之地，与台湾各领域交
流合作十分密切。愿本着“两
岸一家亲”的理念，继续为台
湾同胞在上海学习、就业、创
业、生活提供更多便利。今年
$$月，首届中国国际进口博
览会将在上海举办，我们欢迎
台企积极参与，共享大陆发展
机遇。促进两岸和平发展，关
键是增进心灵相通。青年是希
望、是未来，两岸青年多交流、
共担当，两岸和平发展的未来
就会越来越好。上海愿为推动
两岸经济社会融合发展，不断
增进两岸同胞福祉作出更大
贡献。
上海市领导郑钢淼、诸葛

宇杰参加会见。

! ! ! !本报讯（记者 袁玮）记者今
天从长宁区进博会重点区域架空
线入地动员会上获悉，该区涉及
中国进口商品博览会重点保障和
周边区域约 $)*+ 公里架空线入
地工程已全面开工，其中 ,*+ 公
里“蜘蛛网”将在 , 月底先期“入
地”。此外还有约 (*,公里是围绕
美丽街区、风貌道路建设的架空
线也已开工，这 "-*( 公里架空线
入地工程将在今年竣工。据悉，长
宁区架空线入地今年年内一共开
工数约 '(*'公里。

长宁区建交委制定了架空线
入地工作的任务书、时间表，全力
以赴有序推进这项工作。据了解，
年内竣工的 "-*(公里包括进博会
重点保障区域，涉及进博会控制
区域 ,条道路架空线整治（约 ,*+

公里），以及长宁区自我加压，将
进博会周边区域的虹桥路（凯旋
路.外环线）纳入进博会保障任务
（约 ,公里）。此外约 (*,公里是围
绕美丽街区、风貌道路建设，着力
推进愚园路、兴国路、湖南路、泰
安路、华山路等架空线入地及景

观提升。另外，江苏路，宣化路以
及“美丽街区”新华路、法华镇路、
武夷路、番禺路，共 $%*)公里架空
线入地整治将在年内开工。

为了使架空线入地工作有序
推进，长宁区绘制了架空线入地蓝
图，区建交委牵头制定《长宁区国
际精品城区精细化管理三年行动
计划（"%$)."%"% 年）》，计划 ' 年
内推进完成 '!条（段），+%多公里
的架空线入地和合杆整治任务，到
"%"%年全面完成内环以内架空线
入地整治任务。
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举全市之力推进进博会各项筹备
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长宁区进博会及周边区域配套整治"加油门#

18.6公里架空线入地工程开工


